
青年部会183回研修会は、外部講師として杉山総
合コンサルティング代表の杉山秀美先生をお迎え
して、退職金対策についてご講義いただきました。
会社経営における退職金対策を改めて考え、会
社と従業員両方にメリットのある制度を考えてい
くことの重要性を話されました。
役員についての退職金はいろいろと考えておら
れる経営者は多いが、従業員を含めた会社全体の
退職金制度を考えたときに適切かどうかを考えて
みることが重要とのことでした。
各種退職金制度のメリットデメリットを解説い
ただき、お勧めする制度として税制面でメリット

大きい日本版
401Ｋ（企業
型確定拠出年
金）について
詳しくご講義
いただきまし
た。

参加された皆様も真剣に聞き入り、多くの質問
も出て、皆様の関心の高さが感じられました。ま
た杉山先生には、その後の懇親会にもご参加いた
だき、交流を深められていらっしゃいました。
普段は日常
業務に忙殺さ
れているなか、
改めて考える
良い機会を提
供していただ
いたのではな
いでしょうか。

◎《女性部会》
◆『年末恒例の役員会』を開催
12月16日、「あおし
ま」で役員会を行い
ました。今後の行事
予定について、縷々
話し合いました。

◆『CO2削減メニューを実施』
女性部会では、平成19年より『家庭で出来る
Co２削減メニュー33』に取り組んでいます。今回、
平成20年12月の結果（第３回目）の結果報告を提
出して頂きました。
こうした地道な取組みが、今回、東京都が推進
する地球温暖化対策のひとつとして取り上げられ
ました。
２月４日、今までの経過を見ながら、更に推進
をして行く為に、『役員会』を行いました。
女性部会の皆様に限らず、多くの皆様に『メニ
ュー33』に挑戦して頂
きたいと思います。

＊『メニュー33』の資
料は、事務局宛てに
問い合せ願います。

◎《青年部会》（東法連・青連協ニュース）
◆「第4ブロックボウリング大会＆忘年会」を開催
12月10日、恒例の『第
４ブロックボウリング
大会＆忘年会』が、ト
ミコシ高島平ボウルで
行われ、当会からは９
名が参加しました。

◆『新年初の有志役員会』を開催
１月20日、有志による『役員会』を行いました。
今後開催する行事などについて話し合いました。

◆『新年初顔合せ会』を開催
１月23日、ウェス
トフィフティーサー
ドにおいて『新年初
顔合せ会』が行われ
ました。当日は、本
当に多くの方に参加
して頂きました。
赤羽部会長より年頭の抱負が話され、新入会員
の方の参加もあり、笑顔満開の素晴らしいスター
トの会となりました。
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―― 部会員増強に皆様のご協力をお願い致します。――

部 会 だ よ り 部 会 だ よ り 部 会 だ よ り 
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◆「あなたの会社、
退職金の対策は大丈夫？」◆

（株）鷺宮製作所　石川幸雄

講師の杉山氏挨拶：岩野上席赤羽部会長

来年こそ優勝するぞー！

希望溢れるスタートの新年会

あおしま青山店で

Co2削減、更に尽力を…

“なるほどね…！” ヒートアップした懇親会


